

Das sind wir! Die Projektgruppe „Colour the dark“ des Schwarzlicht-Theaters 2017!



Schon vor den Projekttagen besuchten wir die Schwarzlicht-AG des Hort vor Ort an der Heinrich-Schüren-Schule. Die Kinder präsentierten uns ihre letzte Vorstellung und wiesen uns in die Tricks des Schwarzlicht-Theaters ein. Das war klasse! Vielen Dank dafür!!!

Mit Beginn der Projekttage entwickelten wir dann eigene Ideen für unsere Show am Tag der offenen Tür und entschieden: Die Show läuft unter dem Titel „*Cinema in the dark*“!

Nun ging es daran, Dekorationen und Requisiten herzustellen....





....und Choreografien einzustudieren und zu üben, üben, üben!



Die Zeit war knapp....nur vier Tage Vorbereitung bis zur Show!!! Strumpfhosen auf dem Kopf sind gewöhnungsbedürftig....machen uns aber mit der schwarzen Kleidung unsichtbar.



*Atempausen* mal wortwörtlich!! Zwischen den Proben unter Strumpfhosen und in unserer Folienbühne immer wieder sehr wichtig!



Und dann war es soweit: Wir präsentierten „Cinema in the dark“; eine imaginäre Kinovorstellung mit Popcorn- und Eisverkauf, Vorschau für weitere Filme, Eiswerbung, sowie einen musikalischen Liebesfilm mit Tanzszenen.





Drei völlig ausverkaufte Vorstellungen am Tag der offenen Tür waren der krönende Abschluss dieser fünf bunten Tage im Schwarzlicht!

